



Prayer Letter - 26th of each month  
Gebetsbrief - 26. jeden Monat



March 2013

**Diaconia – healing and wholeness for the world**  
**Diakonie – Heilung und Segen für die Welt**



**Jesus is light...**  
**Shattering all darkness.**  
**He is Truth...**  
**Silencing all doubts.**  
**He is life...**  
**Defeating death.**

**Jesus ist Licht.....**  
**Alle Dunkelheit zerschmettert.**  
**Er ist Wahrheit.....**  
**Alle Zweifel schweigen.**  
**Er ist Leben.....**  
**Und der Tod ist besiegt.**

**May these precious truths bring new joy and faith to your heart as you celebrate Jesus' resurrection!**

**Mögen diese wunderbaren Wahrheiten unsere Herzen mit neuer Freude und Glauben füllen im Feiern der Auferstehung Jesu Christi!**

**Dear Friends in DIAKONIA,**

As we are approaching our assembly in Berlin, let us pray for all of us, who are already in the process of obtaining visa and other travel formalities.

Let us pray for those, who will not be able to join us for various reasons.

Let us pray for the steering and planning group.

Let us pray for all of us for open minds, and willingness to serve.

May the light, the truth and life of Jesus Christ fill us and guide us!

**Liebe Freunde und Freundinnen in DIAKONIA,**

Wir nähern uns immer mehr unserer Konferenz in Berlin.

Lasst uns für alle beten, die sich gerade schon um Visa und andere Einreiseformalitäten bemühen.

Lasst uns beten für alle, die nicht teilnehmen können, aus was für Gründen auch immer.

Lasst uns beten für die Steuerungs- und Planungsgruppe.

Lasst uns beten für uns alle, für Offenheit und Bereitschaft zum Dienst.

Möge das Licht, die Wahrheit und das Leben Jesu Christi uns erfüllen und leiten!

Connected in Prayer and Service/ Verbunden im Gebet und Dienst,

Schwester Doris Horn

